Presencia del LEMIT en COLOQUIO VIVIENDA LATINOAMERICANA

Historia, teoría, diseño y significado

El interés en la casa, como objeto de estudio, se remonta a los comienzos de la teoría de la arquitectura. No hay tratado que no la contemple, no hay arquitecto que no la haya reflexionado y no hay persona que no la haya vivido. Las facetas de la casa son innumerables: espacio de la vida cotidiana, reflejo de anhelos o deseos, muestra de novedades técnicas, refugio, recuerdo, parte de la historia personal, cobijo, lugar de guardado, entre muchas otras. Tema fundamental de la teoría de la arquitectura, desde los tratadistas hasta nuestros días, la casa sigue siendo una inquietud en nuestra disciplina así como en otras.

Por este motivo la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo a través de la Facultad de Arquitectura, el Instituto de Investigaciones Históricas y el Cuerpo Académico UMICH-220 "Historia y conservación del arte y la arquitectura" convocan al COLOQUIO VIVIENDA LATINOAMERICANA Historia, teoría. significado, a realizarse los días 25, 26 y 27 de noviembre de 2015 en la Facultad de Arguitectura Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en Morelia, Michoacán, México. Ha sido invitado a dictar una conferencia magistral Dr. Arg. Osvaldo especialmente Otero, asesor de la Dirección del LEMIT, quien recientemente ha Espacios Públicos, Lugares privados. Ha investigaciones sobre la vivienda, la ciudad y la ocupación del territorio en tiempos coloniales del área sur de la América Meridional, con atención en las cuestiones de la vivienda, el espacio público y el poder.



